



**Rapport du comité des mises en nomination
aux membres de la corporation du Dispensaire diététique de Montréal**

Candidatures au conseil d'administration pour l'exercice 2020-2021

Le comité de mises en nomination recommande l'élection des personnes suivantes au conseil d'administration du Dispensaire diététique de Montréal pour l'exercice 2020-2021.

Les personnes suivantes acceptent de reconduire leur mandat :

M^{me} Astrid Bicamumpaka Shema
M^{me} Isabelle Bonneau
M^e Elisabeth Gauthier

M^{me} Zeina Khalifé
D^r Jean-Marie Moutquin
M^{me} Jocelyne Pinsonneault
M^{me} Mélanie Sirois

M^{me} Julie Turcotte
M^{me} Isabelle Tremblay
M^{me} Pascale Valois

Cela laisse deux (2) postes à combler au sein du conseil d'administration. Le comité des mises en nomination travaille donc à combler ces deux postes.

La candidature de tout autre membre de la corporation peut être soumise en respectant les conditions suivantes :

- être faite par écrit et signée par trois (3) membres ayant droit de vote du Dispensaire;
- être déposée aux bureaux du Dispensaire au moins deux (2) jours ouvrables avant la date fixée pour l'assemblée générale annuelle (soit au plus tard le 12 juin 2020).

Isabelle Bonneau
Présidente du conseil d'administration

Le 22 mai 2019

English, over



**Report of the Nominating Committee
to the Members of the Corporation of the Montreal Diet Dispensary**

Candidacies to the Board of Directors for year 2020-2021

The Nominating Committee submits the following nominees as Directors of the Montreal Diet Dispensary for year 2020-2021.

The following members have accepted to renew their mandate:

Ms Astrid Bicomumpaka Shema
Mrs. Isabelle Bonneau
Me Elisabeth Gauthier

Mrs. Zeina Khalifé
Dr. Jean-Marie Moutquin
Mrs. Jocelyne Pinsonneault
Ms. Mélanie Sirois

Mrs. Julie Turcotte
Mrs. Isabelle Tremblay
Mrs. Pascale Valois

This leaves two (2) vacancies on the board. The Nominating Committee is in the process of recruiting for these positions.

The candidacy of any other member of the Corporation may be submitted in writing to the Board of Directors respecting the following conditions:

- be in writing and signed by three (3) voting members of the Dispensary;
- be deposited in the office of the Dispensary no later than two (2) working days before the date set for the annual general meeting (that is on June 12th, 2020 at the latest).

Isabelle Bonneau
President of the Board of Directors

Mai 22nd, 2019

Français au verso